
第 59 回 Kozoom サロン 28 の報告 

  

                            石 原 靖 造 

皆さん今日はお疲れ様でした。皆さんご協力のお陰で５月度の KOZOOM 会を無事終える

事が出来ました。ここにお礼をお申し上げます。 

会に先立ち今月は三編のエッセイを頂きました。清水さんからは“お百度詣りで思うこと”、

野口さんからは“能 杜若（かきつばた）”、中西さんからは“赤磐市はどの様に変るのか”。

どれもが中身の濃い一文で、良い勉強になりますので、是非ご覧になって下さい。 

会本番では先ず野口さんより遠路行かれた関西万博でのオーストラリア館のお話の他、 

山本さん、千葉さんからも、今後の予定や込み具合、チケット等のお話があり、これから 

予定されている方の参考になったと思います。中西さんの万博での微生物によるごみ処理の 

話を初め皆さんにはご自由に最近の思いを語って頂きました。 



本日の出席者は（敬称略） 

写真上段左から 野口 石原 西川 

     中段 清水 山本 千葉 

     下段    中西    以上 7 名 

本日欠席の林田さん、徳山さんは如何されたのでしょうか？次回の参加をお待ちしています。 

 

本日の録画記録：https://youtu.be/VMLlrQHXlj0 

 

愈々梅雨の季節に入ります。体調管理に留意され、お元気に過ごされます様お願い致します。 

又、来月お会いしましょう。 

 

               7 年 5 月 28 日        （完） 

  

  

 

https://youtu.be/VMLlrQHXlj0

